

Continúa Escuela de Medicina con su liderazgo nacional



El posicionamiento de la **Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud** como una de las mejores a nivel nacional y la implementación del **Modelo Educativo TEC21** fueron dos de los principales logros en la Región Norte de esta escuela, destacó su decano, Manuel Pérez.

“El principal logro es haber podido implementar un modelo educativo completamente diferente, innovador, con grandes expectativas que esperamos de las competencias que se van a ir desarrollando en nuestros alumnos”, manifestó.

Lo distintivo para las carreras del área de salud es que todas tienen un **área de especialización** en el ámbito clínico, por lo menos de un año.

“En 48 de las 52 semanas los alumnos están en actividad formativa clínica, en Medicina; en Odontología, Nutrición y Psicología Clínica están un año, cuatro trimestres de 12 semanas”, indicó.

Además, todos los alumnos de primer ingreso estuvieron inmersos en retos, apuntó le doctor Pérez.

“Este inicio del TEC21 fue muy similar al resto de las Escuelas del Tec, con retos, con bloques, con la flexibilidad y los cambios para los entornos curriculares”, explicó.



width="600" loading="lazy">

CONSOLIDAN PRESTIGIO ACADÉMICO

Los alumnos de la Escuela siempre han tenido resultados sobresalientes en el examen nacional de aspirantes a residencias médicas, y este año no fue la excepción.

Las tres regiones del Tec se situaron entre los primeros cinco lugares en los resultados de este examen, y en el caso de la Región Norte se ha mantenido ahí desde el año 2000.

Además, en 2019 todas las **Especialidades Médicas se reacreditaron o acreditaron ante el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT)**, en el caso de Oftalmología, en el nivel más alto.

*“Seis de ellas les tocó acreditarse este año. Las cuatro troncales, como se les conoce en Medicina: **cirugía, ginecología y obstetricia, medicina interna y pediatría**, están en nivel consolidado, el cual es muy importante”, explicó.*

También se abrió la de **Patología**, disciplina de la cual se requieren especialistas en México.

PRINCIPALES LOGROS DE LA ESCUELA DE MEDICINA Y CIENCIAS DE LA SALUD

- **300 ALUMNOS** ingresaron en agosto del 2019 a las diferentes carreras.
- Consolidación de la carrera **LICENCIADO EN BIOCENCIAS**, con la inscripción de 20 estudiantes de primer ingreso.
- **REACREDITACIÓN** de todas la Especialidades Médicas por el CONACyT.
- La **ESPECIALIDAD DE OFTALMOLOGÍA** está acreditada en el nivel más alto.
- **CUATRO ESPECIALIDADES:** Cirugía; Ginecología y Obstetricia; Medicina Interna, y Pediatría, se acreditaron con grado de consolidado.
- La carrera de **LIC. EN NUTRICIÓN Y BIENESTAR INTEGRAL** se reacreditó este año.
- Por primera vez, todos los alumnos de primer semestre de las diferentes carreras de la Escuela ingresaron a las **SOCIEDADES ACADÉMICAS**, que aumentaron de 6 a 9.

width="900" loading="lazy">

La consolidación de la carrera de **Licenciado en Biociencias** es otro de los logros de este año, manifestó el doctor Pérez.

“Hemos logrado establecer la meta de admitir 20 jóvenes al programa de Licenciado en Biociencias, que es un programa muy reciente, con apenas dos generaciones”, apuntó.

Este programa se inició como una forma de lograr una licenciatura para aspirar al doctorado en medicina, y se ha transformado en una carrera profesional definida, añadió el directivo.

“Tenemos grandes aspiraciones de que sea un programa abocado a la ciencia, que forme profesionales que estén muy dedicados al conocimiento científico en el área de la salud”, dijo.

La carrera de **Nutrición y Bienestar Integral** se reacreditó este año por el Consejo Nacional para la Calidad de Programas Educativos en Nutriología (**CONCAPREN**).

El decano reconoció el esfuerzo de los profesores para conseguir estos logros.



width="620" loading="lazy">

“La verdad es que el trabajo ha sido intenso, ha sido arduo, ha habido mucho compromiso de nuestros profesores, muchas horas dedicadas al diseño y al ajuste de la implementación de este nuevo modelo”.

En el ámbito internacional, se han logrado alianzas importantes con centros en el extranjero, tanto en Estados Unidos como en Europa, en el Reino Unido.

También en el consorcio de **Universitas 21**, donde se pudo posicionar a los profesores para que se involucren con otros equipos académicos de diferentes universidades, mencionó el decano.

Más adelante se publicarán logros de las demás Escuelas.

LEE TAMBIÉN: